

Altdorf, 4. Mai 2015 / He6

**Medienmitteilung Nr. 54 / 2015**

## Auffahrunfall zwischen zwei Personenwagen – keine Verletzten

Gemeinde: Wassen

Am Freitag, 1. Mai, kurz vor 16.30 Uhr, fuhren zwei Tessiner Personenwagenlenker in Wassen hintereinander auf der Autobahn A2 in Fahrtrichtung Süd. Unmittelbar vor der Galerie „Ripplistal“ begann der Verkehr zu stocken. Der voranfahrende Lenker des Personenwagens mit Tessiner Kontrollschildern leitete deswegen eine Vollbremsung ein. Der nachfolgende Personenwagenlenker konnte nach eigenen Angaben sein Fahrzeug nicht mehr rechtzeitig anhalten. In der Folge kam es zu einem Auffahrunfall. Verletzt wurde niemand. Es entstand ein Sachschaden in der Höhe von ca. 10'000 Franken.